

per E-Mail an
Hauptamt und Stadtmarketing - 09.61 -
09-6.bdm@stadt-frankfurt.de

16. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 15.12.2022

Frage Nr.: 1254
=====

Stadtv. Dr. Vogel - CDU -

Elektrifizierung Buslinie 59

Bereits im Mai 2018 kündigte der damalige Verkehrsdezernent an, dass die Buslinie 59 als eine der ersten elektrisch fahren soll. Ein Jahr später hieß es dann, dass die Planungen vorsehen, die Linie 59 zum Fahrplanwechsel im Dezember 2022 auf Elektrobusse umzustellen, ST 520 vom 16.03.2020. In der aktuellen Berichterstattung zum Fahrplanwechsel geht hierzu aber nichts hervor. Die Buslinie 59 ist für den Frankfurter Westen eine wichtige Linie, die viele westliche Stadtteile beziehungsweise Wohngebiete miteinander verbindet.

Ich frage den Magistrat:

Wann fahren auf der Buslinie 59 ausschließlich Elektrobusse, und wie geht es mit der Elektrifizierung der Buslinien im Frankfurter Westen insgesamt weiter?

Antwort:

Die Elektrifizierung der Buslinien 59, 50 und N11 im Frankfurter Westen ist grundsätzlich für den Fahrplanwechsel im Dezember 2022 vorgesehen. Aufgrund des verzögerten Eingangs des Förderbescheides des BMDV sowie der allgemeinen Liefersituation von wichtigen Komponenten des Fahrzeugbaus, können die Elektrobusse nicht wie geplant termingerecht in den Einsatz gehen. Die ersten Fahrzeuge werden jedoch bereits im ersten Quartal 2023 auf den Linien eingesetzt. Die vollständige Elektrifizierung der Linien wird ab Juni 2023 erfolgen.